

l'hostie, voilà le rôle auquel le séminariste d'aujourd'hui doit se préparer avec le plus grand soin pour son apostolat de demain.

Pour cela, qu'il aille dans l'église à l'heure où Jésus est bien seul, où nul bruit ne puisse venir le distraire. Prostré dans le sanctuaire, par la pensée, qu'il se représente dans les tabernacles du monde entier, toutes les hosties consacrées sous lesquelles Jésus vit en personne, et qu'il écoute. N'est-il pas vrai qu'il entendra un cri s'échapper avec force de toutes les hosties des ciboires, le cri du Sacré Cœur aimant et délaissé qui ne cesse de redire aux hommes: "J'ai une soif ardente d'être aimé des hommes dans le Très Saint Sacrement. Je ne trouve presque personne qui s'efforce selon mon désir, de me désaltérer, en usant envers moi de quelque retour. Toi du moins, donne moi cette joie de suppléer autant que tu le pourras, à leur ingratitude... Mon divin Cœur est si passionné d'amour pour les hommes que, ne pouvant plus contenir en lui-même les flammes de son ardente charité, il faut qu'il les répande par ton moyen. Alors qu'il prie, qu'il demande à Jésus la flamme de l'apostolat et qu'il médite bien cette vérité: LA SOIF DE JÉSUS, C'EST LE DÉSIR QU'IL A DE SE COMMUNIQUER AUX AMES PAR LA COMMUNION FRÉQUENTE ET QUOTIDIENNE. Tant que le prêtre n'aura pas acquis une conviction intime et profonde de cette vérité, il ne sera pas un véritable apôtre.

La communion est, en effet, pour Jésus le dernier terme de son amour, le grand moyen de se communiquer aux âmes et de les sauver. Partant, le désir que peuvent avoir les âmes de s'unir à Dieu, de manger leur Dieu, est actuellement l'objet d'une soif intense de la part du Sacré Cœur qui vit et palpète dans la poitrine de Jésus-Hostie. Nous sommes le pain de Dieu, dit le P. Tesnière, Dieu a faim de nous, Dieu a faim que nous ayons faim de lui: ce sont là des expressions diverses qui n'expriment qu'une seule et sublime vérité(1).

---

(1) Entrons donc, comme dit saint Paul, dans les mêmes dispositions où a été le Seigneur Jésus. S'il a désiré avec tant d'ardeur de célébrer cette Pâque avec nous, ayons le même désir de faire la Pâque avec lui.